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От революционера до роялиста: 
политические искания маркиза Монтроза

Аннотация. Феномен смены политических лагерей является неотъемлемой частью любого революционного процесса. История знает немало случаев перехода роялистов в лагерь революционеров. Однако примеры обратного перехода встречаются достаточно редко и потому вызывают особый интерес. В докладе прослеживается становление и последующая  трансформация политических позиций маркиза Монтроза – одного из  выдающихся лидеров шотландских ковенантеров – в контексте Епископских войн (1639-1640 гг.) и Английской революции (1640-1653 гг.).
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From the Revolutioner to the Royalist:
marquis Montrose’s political quest
Abstract. The phenomenon of changing political sides is an inseparable part of any revolutionary process. Not a few cases of royalists’ change to the revolutionary camp are known in history.  But the examples of the reversive change come rarely enough and therefore provoke special interest. This report traces the formation and subsequent transformation of  political positions of marquis Montrose – one of the prominent leaders of the Scottish covenanters -  in the context  of Bishops’ wars (1639-1640) and the English revolution (1640-1653).
